

## 藍綬褒章



### 豊田直俊さん (母良木)

母良木の豊田直俊さん  
が藍綬褒章を受章され、7  
月21日、川添町長に受章報  
告をされました。

同氏は役場職員として  
勤務していた平成13年に保  
持されました。

同氏の大目にしてきました  
は、対象者への声掛けです。

かべ、「皆さんに感謝し、今  
後も犯罪のない社会を目指  
す」と抱負を述べました。

桐野代表取締役は「被災されたか  
たや復旧工事に尽力されるかたのた  
めに役立ててほしい」と話しました。

## 春の叙勲・褒章

### 瑞宝双光賞

### 田中順一郎さん (藏之元)

蔵之元の田中順一郎さん  
が瑞宝双光賞を受章され、  
8月3日、川添町長に受章  
報告されました。

同氏は、昭和37年から平成  
11年までの37年間、小学校  
に同氏の取り組んできたこ

の教員として教育現場で活  
躍され、在職中は旧坊津町  
立坊泊小学校や旧伊集院町  
任。退職後は本町の教育委員  
長を務めるなど長年にわた  
り学校教育の振興と児童の  
健全育成に尽力されました。

「学校は授業が一番大事」  
と児童の学力を上げるため  
支援に感謝し、今後も一層  
精進します」と誓いました。

## CRS株式会社が 災害義援金寄贈

護司を拝命し、27年に出水  
保護区保護司会会长に就  
任。過ちに陥った保護觀察  
対象者に働く場所を提供  
するため、出水地区協力  
雇用主会の設立などが認  
められ、29年には法務大臣

表彰を受けました。

心優しく、話し相手を待ち  
望んでいると信じ、話した  
がらない相手にはノートを  
渡して、コミュニケーションを  
取ることもありました。

「過去の人が訪ねてくれ  
るとうれしい」と笑みを浮  
かべ、「皆さんに感謝し、今  
後も犯罪のない社会を目指  
す」と抱負を述べました。

同社の桐野秋弘代表取締役は平  
尾出身で、長島町が甚大な被害を受  
けたことに「少しでも力になりたい」  
との思いで寄贈を申し出ました。

桐野代表取締役は「被災されたか  
たや復旧工事に尽力されるかたのた  
めに役立ててほしい」と話しました。



寄贈されたたくさんの消毒液